

Toyota ist Rallye-Weltmeister

Toyota ist Rallye-Weltmeister 2021. Beim letzten Saisonlauf in Monza holten sich Sébastien Ogier und Julien Ingrassia im Yaris WRC den Titel. Vizeweltmeister wurden ihre Teamkollegen Elfyn Evans und Scott Martin, die bis kurz vor Schluss ebenfalls Chancen auf den Titel hatten. Sechsmal wechselte die Führung zwischen den beiden Autos. Toyota gewann damit zum fünften Mal auch die Herstellerwertung in der WRC. (aum)

Bilder zum Artikel



Der Toyota Yaris WRC von Elfyn Evans und Scott Martin beim WRC-Saisonabschluss 2021 in Monza.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota



Rallye-Weltmeister 2021: Sébastien Ogier (r.) und Julien Ingrassia.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota
